

178 licenciés au Cory Basket

Yerville. Le président Bruno Blondel va entamer sa dernière année à la tête du club. Cette saison sera celle de la transition.

Le Cory Basket de Yerville a dressé son bilan annuel, vendredi soir, à la salle de la mairie. L'association se porte bien avec 178 licenciés : 115 jeunes, 24 seniors, 25 loisirs et 14 dirigeants non joueurs. « C'est un effectif toujours significatif après la saison record précédente où nous comptabilisions 194 basketteurs », souligne le président Bruno Blondel qui va entamer sa dernière année à la tête du club. L'équipe va devoir trouver un successeur.

« Nous observons une baisse de licenciés

chez les plus jeunes pour diverses raisons (choix du sport, rythmes scolaires, horaires d'entraînement). L'effectif féminin est aussi en baisse avec 41 licenciées contre 48 l'an passé suite à l'arrêt de l'équipe cadettes et de certaines en loisirs. »

Une équipe de moins chez les jeunes

Dix équipes étaient engagées en championnat : huit masculines et deux féminines. « Nous pouvons nous réjouir des résultats sportifs avec la participation de trois de nos équipes

jeunes aux championnats départementaux avec le titre de champion départemental de l'équipe U15F invaincue sur les dix-huit matchs de la saison, ainsi que la première place de l'équipe U15M sur le district dieppois. »

Le bilan est plus mitigé chez les équipes seniors après leurs montées successives. « L'équipe 1 assure le maintien et l'équipe réserve a manqué de régularité », annonce Bruno Blondel.

Autre déception, l'équipe U17M a démarré la saison à douze et a vu son effectif décroître. « Pour la saison prochaine, il y aura une équipe de moins chez les jeunes, ce qui va faciliter la planification des matchs, ce qui n'était pas vraiment facile avec huit équipes. » Des juniors vont intégrer l'équipe senior afin de préparer le remplacement de certains quadras. Sur un plan financier, la saison se clôture avec un excédent de 14 €, sur un budget de 22 800 €. Différentes subventions ont été obtenues : 1 810 € de la commune de Yerville, 630 € des communes partenaires, 1 924 € du Département, 800 € des sponsors et 607 € pour l'aide aux sports. Le loto a permis de dégager 1 122 € de bénéfices.



Les joueuses de l'équipe U15F sont championnes départementales